

Pepe Grillo  
pepegrillocronica@gmail.com



## Tres en uno

Las prerrogativas son adictivas. Muy pocos políticos superan el síndrome de la abstinencia.

Los dirigentes de Redes Sociales Progresistas, Encuentro Solidario y Fuerza por México no resistieron. Horas después de que el TEPJF confirmara que se quedaron sin registro, idearon una opción para acercarse al fogón: formar una alianza para competir juntos en el 2022. ¿Cómo no se les ocurrió antes?

**El bloque llevará el nombre de “Fuerza Solidaria Progresista” que es, sin regatear, un alarde de ingenio.**

La idea es conformar fuerzas regionales, asegurar sus registros estatales y de ahí pasar a formar una fuerza nacional que compita con mejores posibilidades en el 2024.

Ya preparan un novedoso método de selección de candidatos, abriéndose a liderazgos populares en colonias, mercados, universidades.

Son tres partidos en uno.

### ¿Quién es Alito?

El dirigente nacional del PRI convirtió una entrevista para publicitar la Asamblea Nacional priista de este fin de semana en un arranque de celos por la popularidad de Luis Donaldo Colosio Riojas. Así como lo oye.

**El líder del PRI reprochándole algo al hijo de Luis Donaldo y recordándole que el partido le dio a su padre muchas oportunidades, sin reparar en que fue asesinado en el cumplimiento de su deber, precisamente trabajando para el partido. ¿Lo habrá olvidado?**

La pregunta que todos se hacen ahora es si Alejandro Moreno se asume como un político popular. Lo conocen bien en Campeche, estado que gobernó, acaso por eso en la más reciente elección el PRI quedó en tercer lugar.

Tal vez lo mejor para el tricolor sea que Alito permanezca en el anonimato.

### Migrantes, tragedia inferminable

La migración ilegal es una tragedia que se desarrolla frente a nuestros ojos. Un drama para el que es difícil encontrar un adjetivo que lo describa con justicia.

El accidente de ayer en Chiapas muestra que la solución se aleja y que las autoridades estatales y federales encargadas de contener el fenómeno han sido rebasadas. No parecen interesadas en retomar el control.

**Los migrantes llegan a territorio mexicano en una situación de vulnerabilidad extrema. Son sometidos a toda clase de malos tratos, incluso ese de ser movidos como mercancías en tráileres. Hay para ellos negligencia e indiferencia.**

Vienen ahora las palabras de pésame, los ofrecimientos de ayuda, las lágrimas de cocodrilo, esperando que la atención mediática disminuya y que la próxima tragedia tarde en llegar.

### Educación e innovación

De lo dicho por la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, en su Tercer Informe de Gobierno, destaca, por ser un elemento diferenciador, el énfasis puesto por su administración en educación e innovación.

**La educación es la esencia del proyecto y por eso aumentó la oferta de instalaciones para todos los niveles educativos, destacando la educación media superior en la que el gobierno capitalino ha creado un modelo de avanzada.**

El esfuerzo por digitalizar los servicios públicos del gobierno y convertir a la capital del país en la ciudad con más puntos gratuitos de acceso a Internet en el mundo son logros que no se pueden regatear ya que rebasan las simpatías o antipatías políticas •

*Los dirigentes de Redes Sociales Progresistas, Encuentro Solidario y Fuerza por México no resistieron*

